



FÉDÉRATION NATIONALE DES SALARIÉS DU SECTEUR
DES ACTIVITÉS POSTALES ET DE TÉLÉCOMMUNICATIONS CGT
263, rue de Paris - Case 545 - 93 515 Montreuil Cedex
Tél. 01 48 18 54 00 • Fax 01 48 59 25 22 • www.cgt-fapt.fr • fede@cgt-fapt.fr

La Poste : Services Financiers

Montreuil, le 22 janvier 2020

LETTRE OUVERTE A M. WEBER Directeur de La Banque Postale

La CGT a bien pris connaissance des vœux de l'ensemble des équipes de Directions de l'ensemble des métiers Services Financiers. Vœux, complètement déconnectés de la situation sociale que l'on connaît aujourd'hui sur l'ensemble des sites et des directions nationales.

Comment peut-on croire que l'on puisse souhaiter au personnel une année « lumineuse », « pleine de paillettes », et une « une bien meilleure santé » ?

Lorsque l'on voit la souffrance de tous les personnels au quotidien sur leurs postes de travail, quelque soit son statut, quelque soit son grade.

Pour la CGT cette situation ne saurait perdurer plus longtemps, elle souhaite vous présenter des vœux réalistes et concrets pour que chacun, chacune viennent travailler dans un contexte solidaire et fraternel !

La CGT revendique :

- l'augmentation des salaires et des traitements au travers de Négociations Annuelle Obligatoire en cours
- la mise en œuvre du principe "à travail égal, salaire égal" en alignant vers le haut les salaires sur le niveau des traitements des fonctionnaires
- l'application des dispositifs légaux en matière d'**égalité professionnelle Femmes/Hommes**
- l'augmentation significative de la contribution à la restauration collective associative, aux loisirs et aux sports
- le développement de l'embauche et la promotion des personnes en situation de handicap définitif ou temporaire
- l'embauche en CDI et la cédésation de tous les emplois précaires
- la réintégration des activités sous traitées ou filialisées
- l'investissement massif dans l'amélioration des conditions de travail et dans la mise à niveau des outils mis à disposition des postières et postiers



Augmentations salariales:

+0,4% pour les salariés de classes I et II au 1er avril soit à titre d'exemple :

- 6 € brut par mois pour un salaire d'embauche d'un agent en I.2
- 8,5 € brut par mois pour un agent en II.3 avec plus de 28 ans d'ancienneté

Pour les classes III et Groupe A,

- aucune augmentation générale n'est proposée.
- Une enveloppe globale pour des augmentations individuelles au 1er avril est dimensionnée à 0,9%.

Quels que soient les niveaux de fonction, ces propositions sont moindres que celles validées par La Poste en 2019

Quand dans le même temps le Conseil d'Administration de la Poste vote l'augmentation de 10 % les dividendes des actionnaires passant de 25 à 35 %.

STOP ! Exigeons de véritables augmentations !

SIGNEZ LA PETITION CGT !



- la fin de toutes les discriminations subies dans les entreprises du groupe La Poste
- le respect de toutes les organisations syndicales et leurs représentants élus, mandatés ou **simples** militants
- la libre expression du personnel y compris l'encadrement
- un véritable dialogue social et l'écoute attentive de toutes les revendications du personnel

- la retraite à 60 ans, et 55 ans pour les métiers pénibles
- la réduction du temps de travail à 32h correspondant à un temps plein avec maintien du salaire
- le développement du service public postal sur l'ensemble du territoire Métropolitain et outre-mer

Nous souhaitons entre autre que nos gouvernants :

- Mettent fin au gel du point des fonctionnaires et négocient un rattrapage des années précédentes avec les organisations syndicales représentatives
- **Ouvrent enfin des négociations loyales et sérieuses sur les régimes de retraite**



Conventions de rentrée, Plan d'Action Commerciale tout y passe !!



Si les veilles de fêtes posaient problème pour la Qualité de Service, apparemment pas les conventions !

La CGT dénonce la tenue des conventions de début d'année présentées dans les centres financiers, tans sur la forme que sur le fond !

Certains personnels invités et pas les autres !
 Les invités travaillant le temps de la convention 3 h et pas les autres !
 Infantilisation des participants, mais aussi mépris !
 Seul compte le PNB de La Banque Postale !!!

En quoi le personnel ne faisant pas de commercial seraient-ils moins méritants !

Eux aussi participent à la Qualité de service et au PNB de La Banque ! Qu'on se le dise !!!

De meilleurs salaires se sont plus de ressources pour notre protection sociale et de meilleurs niveaux de pensions !

La CGT souhaite à l'ensemble des travailleuses, travailleurs, les privés d'emploi, les retraités, l'humanité et à toutes les générations, la fraternité, la solidarité, la santé dans un monde meilleur, sur une planète respectée.

AGIR, POUR NE PLUS SUBIR !

MOBILISONS NOUS PAR LA GREVE

ET PARTICIPONS NOMBREUSES ET NOMBREUX AUX MANIFESTATIONS

ORGANISEES SUR L'ENSEMBLE DES TERRITOIRES

